

L'UNESCO et CUBA octroient le prix Carlos J. Finlay pour la Microbiologie



Paris, 6 nov (PL).- Les scientifiques du Pakistan Shahida Hasnain et du Bangladesh Samir Saha se sont vus décerner le prix de l'UNESCO Carlos Juan Finlay de Microbiologie , distinction instituée sur l'initiative du gouvernement cubain.

Les gagnants de ce prix ont été nommés par la directrice générale de l'organisme international, Irina Bokova, sur la base des recommandations d'un jury international formé par des experts en la matière.

La distinction est remise dans le cadre de la 39 ème session de la Conférence Générale de l'Unesco, qui a débuté la semaine dernière et qui s'étendra jusqu'au 14 novembre avec la participation de représentants des 195 États membres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146638-lunesco-et-cuba-octroient-le-prix-carlos-j-finlay-pour-la-microbiologie>



Radio Habana Cuba